



المركز الوطني لمكافحة الأوبئة والأمراض السارية
JORDAN CENTER FOR DISEASE CONTROL

تقرير الرصد الإعلامي للمركز الوطني لمكافحة الأوبئة والأمراض السارية
2024/5/20-17



الأخبار المحلية

- الوطني لمكافحة الأوبئة يشارك بدراسة عالمية
- مكافحة الأوبئة يشارك في ورشة حول جودة البيانات وتحليلها
- قائمة محدثة لـ«الممرضات البكتيرية» المقاومة للمضادات الحيوية

الأخبار الإقليمية

- نينوى الأكثر احتضناً لأمراض السرطان... الأضعف في العلاج - العراق

الأخبار العالمية

- الصحة العالمية: الدول الأطراف توافق على مجموعة من التعديلات على اللوائح الصحية
- متغيرات جديدة تهدد بـ"موجة كورونا صيفية"... ماذا يقول الخبراء؟
- المنظمة تحدّث قائمة أنواع البكتيريا المقاومة للأدوية الأشدّ خطراً على صحّة الإنسان
- تحذير.. فيروس إنفلونزا الطيور يحاول ترسيخ نفسه في البشر!
- ما دور البكتيريا النافعة بتعزيز جهاز المناعة والصحة العامة؟
- العلامات التحذيرية للإصابة بمرض الغدة الدرقية
- فضيحة تضرب مياه بيريبه المعدنية لتلوّثها ببكتيريا "الفضلات"
- تغيّر المناخ يؤدي إلى تفاقم أمراض الدماغ
- هل يضعف الطقس الحار جهاز المناعة؟
- علماء يكتشفون استخداماً عملياً مذهلاً لتفل القهوة
- دراسة حديثة تربط بين استخدام بودرة التلك وسرطان المبيض
- بعد وفاة مراهق تناول رقائق التورتिला الحارة.. تحركات بشأن مادة كيميائية في الفلفل
- 4 حالات اكتشفت حتى الآن.. تفاصيل مرض جديد أثار الرعب عالمياً
- البشر سيعيشون لفترات أطول لكن بصحة أقل.. بسبب السمّنة والسكري



- WHO updates list of drug-resistant bacteria most threatening to human health
- Ground-breaking progress made in Member State negotiations on amendments to the International Health Regulations (IHR)
- Moms with HIV can breastfeed if taking treatment and virus is undetectable, pediatricians' group says
- People using popular drugs for weight loss, diabetes are more likely to be diagnosed with stomach paralysis, studies find
- Newfound autoimmune syndrome tied to COVID-19 can trigger deadly lung scarring
- Repeat COVID-19 vaccinations elicit antibodies that neutralize variants, other viruses
- 32 diseases you can catch from animals
- H5N1: What to know about the bird flu cases in cows, goats and people
- Changes In Your Nail Color May Signal Cancer Risk
- Newly discovered link between Parkinson's and IBD could lead to future treatment
- Newly identified biomarkers may warn of cancer 7 years before symptoms set in
- S.Africa's top poultry producer flags bird flu risk amid vaccine delays